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ブロック活動始動!!
7月４日の午後に運動会に向けての生徒集会・ブロック結団式・第１

回ブロックマッチ（クイズ大会）を行いました。
今年の運動会スローガンは『港南旋風～舞え、時代を創る三神よ～』

に決まりました。
このスローガンには、生徒会スローガンの「風」をテーマに、３つのブロ

ックが協力して熱く楽しい運動会を全員でつくろう、という思いが込められて
います。港南中学校は今年60周年を迎えます。今までに見たことがないほ
ど盛り上がった運動会にしましょう。そして、港南旋風を巻き起こしましょう。

ブロック四役の紹介
ブロック長 Ｓさん
私は今までの先輩方を見て「かっこいいな」と思い、四役になり

たいと思いました。でも、実際に「ブロック長」ということが決まると、
責任の重さを知り「本当に自分でいいのか」と思ったけれど、猛
虎の四役メンバーのおかげで「このメンバーならいける」と自信が
つきました。ブロック結団式も終わり、ブロックでの活動はこれから
なので、みんなが「猛虎でよかった」と思ってくれるようなブロックを
四人でつくっていきたいです。目指すはもちろんトリプル優勝です。
副ブロック長 Ｋさん
私は去年猛虎の応援団員でした。去年の四役の先輩方のよ

うに笑顔を忘れず、学年を越えた絆が武器になるようなブロックに
していきたいと思っています。そして、団員であったという経験と部活動で鍛えた大きな声を生かしてブロック長
を支え、猛虎をトリプル優勝に導きます！全力で猛虎を引っ張っていくので、よろしくお願いします！
応援団長 Ｔさん
私は自分の個性を生かしながら運動会やブロックのみんなを盛り上げたい、という思いで応援団長に立候

補しました。応援団長になったからには、しっかりと自覚を持ち、誰よりも大きな声を出して、みんなを引っ張りま
す。そのためには５分前行動は当たり前とし、時と場に応じた的確な判断とブロックがより良くなるような指示を
出していきます。そして、猛虎ブロックがトリプル優勝できるように全力で盛り上げます。声では負けません。よろ
しくお願いします。
副応援団長 Ｍさん
明るく、楽しく、仲の良いブロックにしたいと思っています。そして、四役の自覚を持って団長を支えられるよう

頑張ります。自分が入学してから猛虎は優勝したことがないので、今年こそは優勝できるように、みんなで協力
して頑張りましょう。応援も最優秀が取れるように大きな声を出しましょう。そして、最高の応援を運動場に響か
せましょう。頼りないと思いますが、よろしくお願いします。

猛虎(もうこ)ブロック

【スローガン決定】



ブロック長 Ｓさん
荒鷲ブロックは他のブロックと比べて１クラス少ないですが、少

ないことを感じさせないように、何事も全力で取り組み、ブロックを
優勝に導きます。ブロックのみんなや先生方と協力しながら、思い
出に残る運動会をつくり上げます。応援よろしくお願いします。
副ブロック長 Ｙさん
去年の四役の先輩方に憧れて、僕もブロックをまとめてみたい

と思い、四役に立候補しました。野球部で鍛えた声を生かしブロ
ックをまとめます。移動の速さや声の大きさで頑張るだけでなく、話
の聞き方などのマナーを守れるブロックにし、トリプル優勝を目指
してブロックを引っ張っていきます。
応援団長 Ｎさん

荒鷲ブロックを優勝に導く土台となって精一杯頑張ります。また、荒鷲ブロックの応援を最高の時間にした
いと思っています。そのためには、みんなの心が一つにならないといけないと思うので、みなさん一丸となって頑
張っていきましょう。よろしくお願いします。
副応援団長 Ｎさん
四役としてしっかり声を出し、ブロックを引っ張っていけるように頑張ります。このブロックのみんなが、荒鷲が

いいブロックだったと最後に思ってもらえるようにしたいです。よろしくお願いします。

ブロック長 Ｋさん
昨年や一昨年の四役の先輩方を見てかっこいいと思い、憧

れを持ちました。今年は私の手でブロックを引っ張り、盛り上げた
いと思いブロック長になりました。私はこの飛龍ブロックを、まとまり
のある楽しいブロックにしたいです。そのために、自分から人一倍
声を出し、努力し、仲間と協力して飛龍ブロックをつくっていきた
いです。みんなが「このブロックで良かった！」と思えるようなブロッ
クになるよう精一杯頑張ります。
副ブロック長 Ｍさん
創立60周年というときに憧れの四役の一員になることができま

した。毎年優勝している飛龍ブロックなので今年も優勝できるよう
に、精一杯の力を出したいと思います。飛龍ブロックのみなさん、
僕たちと一緒に最高の運動会をつくりあげていきましょう。
応援団長 Ｏさん

私が１年生の時も２年生の時も応援団長は女子でした。そんな二人の先輩方を見て、私もこんなかっこい
い先輩になりたいと思いました。いざ役を引き受けてみると、大変なこともたくさんありますが、場が盛り上がったと
き、成功したときはすごくうれしいです。中学最後、令和最初の運動会をしっかり盛り上げられるよう頑張ります!!
副応援団長 Ｋさん
僕は副応援団長の役に就かせていただいたので、これからは誰に見られても恥ずかしくない行動をとり、今ま

で以上に自覚を持って長を支え、飛龍ブロックのために全力を尽くしたいと思います。

【ブロック長の選手宣誓】

荒鷲(あらわし)ブロック

飛龍(ひりゅう)ブロック

【正解を待つ生徒達…ドキドキ】 【結果発表!!】


